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平成 28年 第９回 定 例・臨 時 委 員 会  会 議 録 

委   員   会   日   程 会     場 

開会日時 平成 28年５月 20日 午前・後 １時 30分 佐渡市役所 両津支所 

３階 第２会議室 
閉会日時 平成 28年５月 20日 午前・後 2時 15分 

延会日時 平成  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  委  員 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

1番委員 佐藤 辰夫  金子 眞理 

2番委員 仲川 正道  坂本 葉子 

3番委員 金子 眞理   

4番委員 坂本 葉子   

5番委員 児玉 勝巳   

議 案 説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

学校教育課 

課長    吉田 泉 

管理主事  山田 裕之 

課長補佐  伊藤 賢治                        

 

 

 

 

社会教育課 

課長補佐   近藤三恵子 

 

   

 
書記 学校教育課庶務係 土屋康洋 

傍 聴 人 有・無 有 の 場 合、別 紙 の と お り 

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 
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会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 

会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 31号 佐渡市いじめ防止対策等に関する委員会委員の委嘱に係る専決処理について 

 

＜協議事項＞ 

  なし 

 

＜報告事項＞ 

 １ 2016 佐渡ロングライド 210 の事故報告について 

 ２ 学校の諸問題について 

 

＜その他＞ 

次回定例会開催日 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

議事の概要  

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

特になし 
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 【議事の概要】 

◎本定例教育委員会は、午後１時 30分から開催した。 

・佐藤委員長 ・ 定刻になりましたので、ただいまから平成 28 年第９回佐渡市教育委員

会定例会を開催いたします。 
・ 初めに、日程第１、「会議録署名委員の指名について」ですが、本日の

署名委員は、佐渡市教育委員会会議規則第 21 条の規定により、金子委員

と坂本委員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 
・ 日程第２、議案第 31 号「佐渡市いじめ防止対策等に関する委員会委員の

委嘱に係る専決処理について」を議題といたします。本議案は人事に関する内

容ですので、佐渡市教育委員会会議規則第７条の規定により、秘密会としたい

ので、これに賛成の方は挙手をお願いいたします。 
・委員全員 （挙手） 
・佐藤委員長 ・ それでは、第 31 号を秘密会とすることといたします。事務局の説明を

求めます。お願いします。 
（秘密会） 

・佐藤委員長 ・ ご異議ないものと認め、原案どおり承認するものとします。 
・ 次に、日程第３ 報告事項に移ります。報告事項１ 2016 佐渡ロング

ライド 210 の事故報告についてですが、事務局の説明を求めます。 
・近藤社会教育

課長補佐 

・ 社会教育課の近藤でございます。よろしくお願いいたします。それでは、

ロングライドの事故報告ということでございますが、まずロングライドに

ついてちょっとご説明させていただきたいと思います。 
・ ロングライドにつきましては、今年で 11 回目を迎えまして、それが先

日の 15 日の日曜日に開催いたしました。大会当日は、気温 24 度、微風、

快晴と絶好調のコンディションで恵まれ、河原田小学校グラウンドを約 3,
350 人の人達が午前５時 30 分から６時 50 分の間に種目ごとにスタートし

ていきました。 
・ 大会のエントリー数でございますが、一覧表を資料として添付させてい

ただいています。本大会のエントリー数は、過去最大の 3,825 名のうち、

島外から 3,465 名のエントリーがありました。海外ではカナダから１名、

国内では北海道、南は沖縄からそれぞれ選手が集まりました。 
・ 平成 18 年に第１回を開催したわけでございますが、その時の参加者が 
933 名ということでしたので、この 11 回開催の間に４倍の参加者となって、

日本国内でも最大の規模と言われている大会でございます。 
・ また、この大会の前に前日には前夜祭と言いまして、自転車の愛好者と

言いますか、そういった方をお呼びしまして、トークショーなどを行って

おります。今年につきましては、小島よしおさんと、元バレーボール選手

の益子直美さん、あとプロロードレーサーの山本雅道さん、新潟県元気大

使の今井美穂さん、この４名の方から参加いただきまして、その前夜祭の

中ではじゃんけんゲームなどもございまして、素晴らしい景品などを協賛

会社からいただいて、皆さん楽しく時間を過ごしていただくことができま
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した。 
・ 事故報告ということでございますが、毎年２件、３件の救急搬送はある

ところなのですが、今年につきましては４件救急搬送がありました。内容

につきましては、顔面骨折が２件、顔面打撲が１件、肩打撲が１件でした。

それで、その中の最も、今回が初めてだったのですけれども、ドクターヘ

リによりまして新潟大学病院の方に搬送されたという事故が１件ござい

ました。 
 

  
・佐藤委員長 ・ 次に、報告事項２に移ります。学校の諸問題についてですが、本事項は

人事及び児童生徒の個人情報に関する内容を含みますので、佐渡市教育委

員会会議規則第７条の規定により、秘密会としたいので、これに賛成の方

は挙手をお願いいたします。 
・委員全員 （挙手） 
・佐藤委員長 ・ それでは、報告事項２を秘密会とすることといたします。事務局の説明

を求めます。 
 （秘密会） 
・佐藤委員長 ・ その他ですが、事務局の説明を求めます。 
・吉田学校教育

課長 

・ その他につきましては、今回報告事項なしということです。 

・佐藤委員長 ・ それでは、日程第４、次回定例会の開催日についてですが、事務局の説

明をお願いします。 
 

 

※調整の結果、次回定例会は、６月 29 日（水）に決定した。 
 
・ 以上で平成 28 年第９回佐渡市教育委員会定例会を閉会します。 

  
  
 ※ 定例教育委員会を終了した。      午後２時 15 分終了 
   

 

 

 

 

 

 

 

  
  
  

 


